



Sandra Cuevas se acerca al PAN CDMX y acusa a Monreal de traición: "Negoció mi cabeza"

La ex alcaldesa de Cuauhtémoc promueve un nuevo partido político aun cuando afirmó que los que obtengan su registro nuevo "solo harán el trabajo sucio de Morena".



Este martes Sandra Cuevas, exalcaldesa de Cuauhtémoc, hizo un llamado a los líderes políticos de la oposición a ya no dividir más el voto, unirse y desde este momento comenzar a trabajar en perfiles para ganarle a Morena en las próximas elecciones, en particular fortaleciendo al Partido Acción Nacional, dijo.

"Y el PAN ha sido el único partido que enfrenta de manera seria al oficialismo y por eso es fundamental fortalecer alianzas con ellos y otras figuras de la oposición", dijo Cuevas Nieves, excandidata al Senado por Movimiento Ciudadano, luego de que previo a las elecciones de 2024 rompiera con la alianza PAN-PRI-PRD en la Ciudad de México.

En conferencia de prensa llamó a Guadalupe Acosta, Xóchitl Gálvez, Claudio X. González e incluso Eduardo Verástegui, a que dejen de dividir el voto con sus propios proyectos.



Lo anterior aun cuando dio a conocer su propia agrupación de nombre Organización Política por la Familia y la Seguridad de México, la cual a partir del 1 de febrero abrirá una convocatoria a la ciudadanía (único requisito no haber militado en otros partidos) para que participe en la política y ellos formarlos.

"Dejémonos de estar quedando bien aquí y allá, porque el que sirve dos amos con uno siempre queda mal, es el momento opositores de hacerle frente a Morena que no nos pase lo que ocurrió en el 2024, necesitamos formar una sola oposición, y el camino no son más partidos políticos, ese no es el camino", dijo.

Cuestionada sobre **Ricardo Monreal**, exdelegado de Cuauhtémoc por el PRD y actual diputado federal de Morena, respondió sin llamarlo por su nombre que un "capítulo duro" de su vida que le "causó mucho dolor, mucha tristeza y que cambió mi vida fue precisamente la traición de quien era mi jefe político, de quien era la persona con la que estaba yo trabajando, con la que hice equipo y que al final terminó negociando mi cabeza con la oposición, con Claudia Sheinbaum Pardo".

"Y que ni siquiera tuvo el valor de hablarme las cosas como eran", añadió. "Yo le tengo un respeto, le tenía un cariño. Sin embargo, lo que yo recibí de él fue traición, fue que me vendiera, que me robara, que me violentara, que amenazara a mi familia y a mí. Sin embargo, yo lo único que tengo para él es que Dios lo bendiga. Su pago él lo tendrá en el trayecto de su vida. Yo solamente no quiero volver a tener jamás un acercamiento con él y es lo único que les puedo decir".

[Sandra Cuevas se acerca al PAN CDMX y acusa a Monreal de traición: "Negoció mi cabeza"](#)